

MEDIATOR

Giat Koordinasi dan Binluh Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Desa Malaka Lakukan Pendekatan dengan Tokoh Masyarakat

HermanDjide - PANGKEP.MEDIATOR.CO.ID

Jun 16, 2023 - 05:22



Giat Koordinasi dan Binluh Kamtibmas, Bhabinkamtibmas Desa Malaka Lakukan Pendekatan dengan Tokoh Masyarakat

TONDONG TALLASA - Bhabinkamtibmas Desa Malaka Bripta Abd.Kadir,S.Psi. melaksanakan koordinasi dengan Kepala Dusun 02 Tompo Malaka An.Ade Gunawan di Kmp.Tabora Desa Malaka guna mengajak Kepala Dusun dan warga lainnya untuk senantiasa menjaga silaturahmi dan kerukunan antar warga,taat hukum dan bersatu menjaga Kamtibmas tetap aman dan kondusif.

Bhabinkamtibmas yang senantiasa menjalin komunikasi dan koordinasi dengan Kepala dusun merupakan salah satu upaya menjalin danGit memperkuat keakraban dan kedekatan dengan seluruh elemen masyarakat termasuk

didalamnya Kepala dusun/tokoh masyarakat dan juga warga lainnya yang juga dapat berperan penting dalam menjaga dan menciptakan situasi keamanan yang kondusif dengan menjauhkan diri dan keluarga dari segala hal yang bertentangan dengan aturan hukum, adat istiadat dan norma agama yang dijunjung tinggi bersama.

Bhabinkamtibmas juga tiada henti mengajak dan mengingatkan Kepala dusun dan seluruh warga binaan yang ditemui untuk tidak melakukan dan terlibat dalam segala bentuk pelanggaran hukum seperti perjudian, komsumsi miras/ballo, membawa sajam/badik, KDRT, mencuri, perkelahian, Kenakalan remaja dan pelanggaran lainnya yang dapat meresahkan dan mengganggu Kamtibmas.

Selain itu Bhabinkamtibmas juga menghimbau Kepala Dusun dan warga yang ditemui untuk mewaspadaai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan tidak mudah percaya terhadap janji/iming-iming gaji tinggi, pengurusan dokumen dan fasilitas gratis dari orang/pihak penyedia jasa PMI (Pekerja Migran Indonesia) yang nantinya hanya akan menipu dan menyengsarakan warga yang akan dipekerjakan di luar negeri khususnya kaum perempuan. Untuk mencegah hal tersebut Bhabinkamtibmas mengharapkan peran aktif, koordinasi dan informasi dari Kepala Dusun dan warga lainnya jika mengetahui hal serupa dan menyampaikan kepada pemerintah setempat utamanya Bhabinkamtibmas. (Herman Djide)